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Note du Secrétaire exécutif 

Depuis 1953, le secrétariat publie un rapport annuel sur le commerce 
internationalo Ce rapport est formé des trois sections suivantes: 

Première partie : L'évolution récente de la structure du commerce 

international 

Deuxième partie: La politique commerciale 

Troisième partie ; Les travaux des PARTIES CONTRACTANTES 

A partir de cette année, dee rapports relatifs à chacun de ces trois 
sujets seront publiés séparément0 En fait, un rapport sur les travaux du 
GATT en 1959/1960 (correspondant à la troisième partie, sus-indiquée) a paru 
au début de mai; des exemplaires en ont été distribués aux délégations 
participant à la seizième session0 

Un rapport sur l'évolution récente du commerce international (corres
pondant h le. première partie, sue-indiquée) sera publié en août ou septembre; 
l'intention du secrétariat est de faire, à l'avenir, de cette analyse des 
tendances et de l'évolution du commerce international ce qu'on appelle le 
"rapport annuel". 

La création du rapport sur la politique commerciale a été envisagée 
dans le cadre de la décision prise récemment de suspendre le Bulletin (mensuel) 
du commerce international;, Le secrétariat se propose de publier dorénavant 
un rapport trimestriel sur l'évolution dans ce domaine; le premier de ces 
rapports paraîtra en juillet 1960. Le but visé est que ce rapport trimes
triel comprenne les éléments les plus intéressants que contenaient la deuxième 
partie des anciens rapports annuels et le Bulletin du commerce international. 
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REPORTS BY GATT SECRETARIAT 

(Note by Executive Secretary) 

Since 1953 the secretariat has published an annual report on International 
Trade. This report has comprised three sections as follows: 

Part I: Recent Developments in the Structure and Pattern 
of International Trade 

Part lit Developments in Commercial Policy 

Part III; Activities of the CONTRACTING PARTIES 

Commencing in the current year reports on these three subjects will be 
published separately. In fact a report on the Activities of GATT 1959/60 
(corresponding to Part III above) was published early in May and copies have 
been distributed to delegations attending the sixteenth session. 

A report on Recent Developments in International Trade (corresponding to 
Part I above) will be published in August or September and it is intended that 
this analysis of Trends and Developments in International Trade should in 
future constitute the so-called "annua] report". 

The preparation of the report on Developments in Commercial Policy has been 
considered in the light of the recent decision to suspend the monthly Trade 
News Bulletin. It is now proposed to publish a quarterly report on develop
ments in this field; the first such report to appear in July 1960. It is 
intended that this quarterly report shall incorporate the best features of 
Part II of the former annual reports and of the monthly Trade News Bulletin. 


